
 

発 言 通 告 書  
 

令和 4年 2月 24日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  岡   雄 也 

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ３ 受領日時 2月 24日 午前 10時 45分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 90 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 松山市総合計画について （１）第 6次松山市総合計画の期間延長について 

  （２）第 7次松山市総合計画の策定に向けた今後の展望について 

   

2 松山市の都市計画について （１）松山市都市計画マスタープランの次期計画策定について 

  （２）都市計画道路の見直しについて 

  （３）松山外環状道路インター東線の事業認可に伴う本市の役割と今 

   後の具体的なスケジュールについて 

   

3 新年度予算について （１）新型コロナウイルス感染症対策の財源確保について 

  （２）当初予算での新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付 

   金の活用状況について 

  （３）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の限度額と 

   残額の現状、今後の見通しについて 

   

4 官民連携事業の推進について （１）新庁舎整備事業について 

   ①事業の方針と今後の見通しについて 

   ②本市議会が策定した「本庁舎周辺市有地の将来的グランドデザ 

    インに関する提言書」の活用について 

  （２）松山市斎場再整備事業の方針と PPP/PFI手法（民間の資金と経 

   営能力・技術力を活用し、公共施設等の設計・建設・改修・更新や 

   維持管理・運営を行う手法）の導入を、優先的に検討をすることにつ 

   いて 

  （３）地域プラットフォームが設置されることへの見解について 

  （４）Park-PFI（公園の整備を行う民間の事業者を公募し選定する制 

   度）を松山総合公園で導入の検討をすることについて 

   

   

 



松 山 市 議 会 議 員  岡   雄 也 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

5 公営企業局の事業について （１）上下水道部門の統合による目的の達成状況について 

  （２）水道料金について、これまで取り組まれた企業努力は何か。 

  （３）水道管路更新に PFI導入を検討することについて 

   

6 子どもの見守りについて 見守りサービスの導入について 

   

7 健康経営について （１）健康経営等の顕彰と本市の取組状況について 

  （２）健康経営優良法人について 

   ①健康経営優良法人の普及について 

   ②入札参加者資格審査におけるインセンティブ措置について 

   ③金融機関との連携について 

  （３）フェムテック（女性が抱える健康の課題を、テクノロジーで解決する 

   製品やサービス）を活用した女性の活躍推進について 

   

8 交付金の活用について （１）鳥獣被害防止総合対策交付金を活用した捕獲サポート体制の構 

   築について 

  （２）デジタル田園都市国家構想推進交付金について 

   ①本市ホームページへの AIチャットボット導入について 

   ②母子健康手帳アプリの導入について 

   ③鳥獣害対策システムの導入について 

   

9 5歳から 11歳の新型コロナワクチン （１）ワクチン接種の概要と今後の見通しについて 

 接種について （２）被接種者や保護者への丁寧な周知について 

  （３）ワクチン未接種者に対する差別の防止について 

   

10 ウイズコロナの社会経済活動につい （１）本市が考える社会経済活動の再開時期と判断基準について 

 て （２）当初予算におけるウイズコロナの経済対策事業について 

  （３）昨年実施した「買いにいこうや!キャンペーン」の総括について 

  （４）新たな消費喚起策、事業者支援事業について 

   ①「買いにいこうや!キャンペーン」に類する事業実施について 

   ②家賃等の固定費に対する支援事業の実施について 

   

   

 


